

## **RUEGO QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 16 DE MARZO DE 2017 SOBRE EL TRÁFICO DELANTE DEL INSTITUTO-ESCUELA PI DEL BURGAR**

El Grupo Municipal de Ciudadanos ha constatado que continúa habiendo un problema de tráfico a las puertas del instituto-escuela Pi del Burgar ya que, en los horarios de entrada y salida de los alumnos, son muchos los padres que van a recoger a sus hijos con coche y que aparcan en doble fila delante de la misma puerta del centro, donde hay señales que prohíben aparcar. De esta manera, causan atascos y generan un peligro para la seguridad de los mismos niños y padres, ya que éstos cruzan por el medio de los vehículos y no hay una buena visibilidad de la calzada. Esta situación se podría evitar si los coches aparcasen en el parking gratuito que hay a pocos metros del centro.

Por todo ello, y antes de que se produzca algún accidente que tengamos que lamentar, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula el siguiente

### **RUEGO:**

- Que se pida a la Guardia Urbana de Reus que refuerce su presencia a las puertas del instituto-escuela Pi del Burgar en los horarios de entrada y salida de alumnos, para indicar a los padres de los niños que no aparquen en doble fila delante de la puerta del centro, bajo riesgo de sanción económica, y para informarles de que lo hagan en el aparcamiento gratuito que hay a pocos metros del instituto-escuela.

Reus, 14 de marzo de 2017